

La Paz

Rechaza CCE de La Paz, minería a cielo abierto

El Sudcaliforniano
24 de octubre de 2012

Elías Medina P.

La Paz, Baja California Sur.- Aun cuando no tendrá una participación directa en la reunión pública de información sobre el proyecto minero Los Cardones que se llevará a cabo este jueves, el Consejo Coordinador Empresarial de La Paz manifestó su rechazo a la minería a cielo abierto en esta región del sur del municipio de La Paz, por considerar que su puesta en marcha pondría en riesgo los frágiles ecosistemas de la sierra La Laguna, donde pretende asentarse, además del riesgo que implica la contaminación de los mantos acuíferos.

Así lo dio a conocer el presidente del Consejo Coordinador Empresarial de La Paz, Octavio Reséndiz Cornejo, para luego puntualizar que la posición de ese sector será integrada a la que dé a conocer en esa reunión el representante del Consejo Consultivo de Desarrollo Rural Sustentable.

Definitivamente no estamos a favor de la minería a cielo abierto en esta región del sur del estado, en donde se está dando el mayor desarrollo turístico, recalcó.

Reséndiz Cornejo recordó que esta oposición a la minería no es nueva, ya que su antecesor en la dirigencia del Consejo, Carlos Estrada, también manifestó en su momento la oposición de los empresarios adheridos al CCE a este tipo de proyectos, "por los riesgos que conlleva".

Finalmente señaló que aun cuando no tendrá una participación directa sino que la posición del CCE estará incluida en la que lea el representante del Consejo Consultivo, anunció que tratará de estar presente en el evento, mismo que iniciará a las 8 de la mañana con el registro de asistentes y terminará a las 6 de la tarde.

Publicidad